

## **AÉCSBUM - Procès-verbal de la réunion du CA du 1<sup>er</sup> décembre 2005**

### **0. Ouverture**

Début : 13h40

Présents : Karine Boulay, Nicolas Lahaie, Xavier Mascle, Véronique Trépanier et Jordan Volpato.

Absents : Mathieu Coinçon, Luc Furic et Mathieu St-Louis.

### **1. Lecture et adoption de l'ordre du jour**

L'ordre du jour est adopté à l'unanimité après modification.

### **2. Lecture et adoption du PV du 17 novembre 2005**

Le PV est adopté à l'unanimité.

### **3. Invité – Jonathan Plamondon**

Jonathan Plamondon se présente au poste de coordonateur des finances et des services à la FAÉCUM. Il nous distribue un document décrivant son expérience et ses orientations et il répond à nos questions.

Jordan signe sa lettre de visite.

### **4. Affaires découlantes**

Karine a reçu une carte d'affaire de IDTDNA. La compagnie offre de donner des petits cadeaux (genre t-shirt) pour les partys de Noël. Peut-être que nous pourrions plutôt leur demander une commandite pour le party... Jordan va contacter la responsable.

### **5. Trésorerie**

Karine ne connaît pas le solde au compte, car certains chèques n'ont pas été encaissés et elle n'a pas pu faire de dépôt encore, mais on a environ 2400\$.

Bilan approximatif du 5 à 7: il lui manque des factures, mais des approximations peuvent être faites... on a environ perdu entre 600 et 700\$, ce qui est plus grand que la perte de 400\$ prévue au départ. Mais, il faut préciser qu'on a racheté 300\$ de viande en plus des taxes qui n'avaient pas été comptées au début.

Il nous resterait environ 1000\$ à dépenser pour la session, ce qui est pas mal plus que pour la dernière session d'automne.

Karine mentionne que tous les chiffres ont l'air de bien balancer.

Il faut faire un chèque de 640\$ à la FAÉCUM pour payer les billets de théâtre.

Il est mentionné que Karine pourrait attendre de recevoir l'argent de la vente des billets de théâtre pour aller faire le dépôt.

## **6. Externe**

CASP hier : ils ont discuté des transferts fédéraux.

Aussi, les conseils subventionnaires vont obtenir plus d'argent de la part du gouvernement. Et il y aura aussi plus d'argent pour les frais indirects de la recherche. Et en plus, il y aura plus d'argent dans pour les prêts aux étudiants.

Conférence sur les changements climatiques : il y a une marche d'organisée et elle se tient samedi à midi.

Il y a une rencontre ce midi pour donner de l'information sur la syndicalisation. La rencontre est organisée par la FAÉCUM.

Il y a un CC la semaine prochaine.

## **7. Interne**

Assemblée départementale : hier ou la semaine prochaine??? Il faudra s'informer... Pendant cette assemblée, il y aura nomination du nouveau directeur du département. Aussi, il faudrait que Luc et Xavier mentionnent que l'organisation des activités (Louis-Philippe Bouthiller, Salon des Études) n'a pas été très bonne cette année. Les professeurs responsables du comité d'organisation ont surtout laissé les étudiants s'en charger.

Document sur les salaires : il faut le transférer à Luc. Xavier l'a imprimé et lu. Nicolas a des chiffres à propos de ce qui est considéré comme un salaire bas. Nous avons besoin de chiffres des autres instituts affiliés à l'Université de Montréal pour faire la comparaison.

Il faudrait avoir quelque chose de près pour le 15 janvier 2006, c'est-à-dire un premier brouillon qui a de l'allure. Donc, pour le moment, il faut envoyer toutes les informations et idées que l'on peut trouver à Xavier.

## **8. Vie étudiante**

Retour sur party : Un autre succès AÉCSBUM!!!

Au-dessus de 180 personnes! Les statistiques se retrouvent sur le site web.

15 caisses de bière ont été vendues et 4 caisses ont été données pour les gens qui ont amené des denrées.

On a aussi rempli un panier de Noël!

À améliorer :

Caisse et contrôle des billets : ce n'était peut-être pas optimal.

Réservation des billets : la prochaine fois, il faudrait faire une « guest list », ce serait l'idéal.

Pertes : à peu près ce qu'on avait estimé, mais il faudrait peut-être charger un peu plus la prochaine fois, c'est-à-dire vendre les billets 7\$ et 10\$.

Il faut préciser que c'était difficile de prévoir tous les coûts, certaines personnes ont mangé plus que ce qu'on s'attendait.

Karine a trouvé difficile de vendre les billets et la bière en même temps et en plus, l'argent se retrouve ainsi mélangée et c'est plus difficile pour elle de faire le bilan.

Il n'y avait peut-être pas assez de tables, mais ça aurait coûté plus cher d'en faire mettre plus.

Par conséquent, la prochaine fois, il faut soit modifier la formule, soit augmenter les prix.

Théâtre : 4 billets de vendus, 4 billets de réservés, sur 20 billets au total. Jordan va faire une tournée des labos pour vendre les billets.

Party de Noel : il aura lieu à la cafétéria de Jean-Brillant

À cet endroit on ne peut pas faire le service de vin ou de fromage avant 19h. Donc, on peut demander aux gens d'arriver vers 18h30. Quant aux membres du CA, il faudrait arriver avant pour arranger les choses, c'est-à-dire vers 17h.

Les trucs audio-visuels ont déjà été réservés.

Pour ce qui est des prix : ce sera encore 15\$ pour les membres et 20\$ pour les non-membres... et on pourrait charger 10\$ pour les gens qui ne boivent pas.

On doit arrêter de servir de la boisson à 1h et partir à 2h. Nous devons donc compter que nous devons payer des frais de gardiennage.

L'année dernière, 2000\$ ont été dépensés en bouteilles de vin, 900\$ en fromage et 92\$ en frais de gardiennage. Ça a coûté 3500\$ l'année dernière. On avait perdu environ 700\$ pour l'activité.

Pain doré : certaines personnes ont critiqué l'année dernière, mais c'est quand même avantageux, car on avait eu le pain gratuit, et donc au total, ça nous avait coûté 9\$ par personne.

Il faudrait peut-être aller voir chez Hamel : ça coûterait un peu plus cher, mais ce serait peut-être mieux côté goût et choix. Nicolas va voir les différentes options pendant la fin de semaine.

Pour le fromage : on pourrait mettre 12\$ par personne... c'est une augmentation par rapport à l'année dernière, mais on peut se le permettre si on a encore une fois la commandite du département (à vérifier!).

Cette année, on pourrait peut-être diminuer le nombre de bouteilles de vin, mais il faudrait quand même calculer une bouteille par personne. Il faudrait aussi prendre moins de vin blanc. On peut attendre après Mathieu St-L. (16-17 décembre) pour aller acheter le vin, puisqu'il aura accès à une voiture.

Décorations : il faudrait compter environ 150\$.

Nicolas Doucet va encore s'occuper de la musique.

Enfin, les membres du CA devront bien s'habiller et porter un bonnet de Noel!

Jeudi prochain, on fera un CA spécial à 13h30 pour régler certains points pour le party.

## **9. Varia**

Rien à signaler.

## **10. Levée**

Xavier propose la levée.

Nicolas seconde la proposition.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

Fin : 15h18

Prochaine réunion (officielle) : Le jeudi 15 décembre 2005